

Pfarrkirche. Pfarrkirche zu Allen Heiligen.

1679 wurde für die Mautbeamten eine Kapelle gebaut, die Maria Theresia 1769 wieder herstellte. 1786 erhielt die Kapelle eine Sakristei, 1809 wurde sie ausgeplündert; 1873 abgetragen und an ihre Stelle eine neue Pfarrkirche erbaut, deren Hauptschmuck das 1905 hierher übertragene Hochaltarbild der Schottenkirche bildet.



Fig. 595 Zwischenbrücken, Pfarrkirche, Hochaltarbild von Sandrart (S. 474)

Hochaltarbild. Hochaltarbild: Himmelfahrt Mariae, eigentlich Allerheiligenbild. Sehr figurenreiche Komposition, unten eine Schar von männlichen und weiblichen Heiligen mit ihren Attributen, über diesen links die Apostel, rechts große Engel und Johannes der Täufer, zuoberst die hl. Jungfrau in rotem Kleide und blauem Mantel (Fig. 595).

Fig. 595.

Das Bild wurde kurz nach 1669 von Sandrart für den Hochaltar der Schottenkirche in Wien gemalt und 1671 aufgestellt. Es befand sich daselbst bis 1883, war dann kurze Zeit im Hofmuseum und kam 1905